

---

## Politprominenz zu Gast in Nieder-Olm: Ministerpräsidentin Malu Dreyer besucht TRACOE medical GmbH

---

**Nieder-Olm, 22. September 2016** – Große Ehre für den Medizintechnik-entwickler und -hersteller TRACOE medical GmbH: Im Rahmen ihrer Pressereise besuchte die Ministerpräsidentin des Landes Rheinland-Pfalz, Malu Dreyer, jetzt auch das mittelständische Unternehmen mit Sitz in Nieder-Olm. Denn anlässlich des 200-jährigen Bestehens der Region Rheinhessen stehen bei der diesjährigen Pressereise der Ministerpräsidentin Besuche bei Unternehmen an, die von besonderer Bedeutung für die Region sind. „Die TRACOE medical GmbH ist ein äußerst innovatives Familienunternehmen, das mit seinen hochwertigen Medizintechnikprodukten das Leben von Tausenden Patienten verbessert. Zugleich bietet es als vorbildlicher Arbeitgeber seinen Mitarbeitern Arbeitsplätze mit Perspektive. Ich freue mich sehr, dass Unternehmen wie die TRACOE medical GmbH ihren Sitz in Rheinhessen haben und unsere Wirtschaft bereichern“, so Malu Dreyer. Im Mittelpunkt des Besuchs standen der Austausch mit dem Geschäftsführer Stephan Köhler sowie die Vorstellung der einzelnen Fertigungsschritte.

Bei ihrem Besuch konnte sich die rheinland-pfälzische Ministerpräsidentin vor Ort nicht nur von der Fertigung der Medizintechnikprodukte in präziser Handarbeit überzeugen, sondern auch vom guten Betriebsklima und dem Innovationsgeist des 1972 gegründeten Familienunternehmens. TRACOE medical gehört zu den führenden Entwicklern und Herstellern von Medizinprodukten – Tracheostomiekanülen und Hilfsmittel zur Beatmung von Patienten mit Luftröhrenschnitt oder Kehlkopfoperationen – und fertigt nach wie vor alle seine Produkte ausschließlich im rheinhessischen Nieder-Olm. „Bei uns ist alles ‚made in Germany‘. Wir bieten ‚Qualität von Menschen für Menschen‘ und werden auch künftig unsere hochinnovativen Medizinprodukte ausschließlich am Standort in Nieder-Olm herstellen. Es freut uns sehr, auch auf landespolitischer Ebene Beachtung zu finden“, so Stephan Köhler, Inhaber und Geschäftsführer der TRACOE medical GmbH.

mehr >>>



### **Politische Anerkennung bestätigt Unternehmensphilosophie**

Mit seinen rund 200 Beschäftigten ist das Medizintechnikunternehmen auch ein wichtiger Arbeitgeber der Region. Werte wie Tradition und Innovation werden hier von jeher großgeschrieben. Die zahlreichen Patente sind Resultat der starken Innovationskraft und einer Unternehmenskultur, die den Menschen in den Mittelpunkt stellt. Stephan Köhler fühlt sich durch die Aufmerksamkeit seitens der Politik und durch die Anerkennung, die Malu Dreyer dem Unternehmen entgegengebracht hat, in seiner Unternehmensphilosophie bestätigt: „Nur mit motivierten und kompetenten Mitarbeitern können wir so erfolgreich sein. Deshalb fördern wir sie bestmöglich in ihrer beruflichen Entwicklung und legen zusätzlich sehr viel Wert auf ein angenehmes Betriebsklima.“

Mit der Ministerpräsidentin Malu Dreyer setzt sich die Reihe hochkarätiger Besuche aus der Politik fort. Erst vor wenigen Wochen hatte sich die rheinland-pfälzische Ministerin für Soziales, Arbeit, Gesundheit und Demografie, Sabine Bätzing-Lichtenthäler, von der Arbeit des Unternehmens vor Ort überzeugt, das kürzlich zum dritten Mal beim bundesweiten Innovationswettbewerb „TOP 100“ unter die Top 100 der innovativsten Unternehmen des deutschen Mittelstands gewählt worden war.

Mehr Informationen über das gesamte Portfolio der Marke TRACOE sind auf der [Website www.tracoe.com](http://www.tracoe.com) oder auf [Facebook](#) erhältlich.

---

#### **Über TRACOE medical GmbH:**

Die TRACOE medical GmbH mit Hauptsitz in Nieder-Olm (Rheinland-Pfalz) gehört zu den führenden Entwicklern und Herstellern von Medizinprodukten und Hilfsmitteln für Patienten mit Luftröhrenschnitt und Kehlkopfoperationen. Der Schwerpunkt des Premiumproduktportfolios liegt auf Tracheostomiekanülen zur Patientenversorgung in der Klinik wie auch im HomeCare-Bereich. Die TRACOE medical GmbH beschäftigt insgesamt 178 Angestellte inkl. 17 Außendienstmitarbeitern und exportiert ihre Produkte in 86 Länder. Allein in den vergangenen zehn Jahren wurden TRACOE 19 Patente erteilt. Das Unternehmen blickt auf eine 55-jährige Geschichte zurück, wurde bereits dreimal in die Top 100 des Deutschen Mittelstands gewählt und wird in dritter Generation geführt. Geschäftsführer sind Stephan Köhler und Dr. Thomas Jurisch.



#### **Weitere Informationen**

Deutscher Pressestern®  
Bierstadter Straße 9 a  
65189 Wiesbaden  
[www.deutscher-pressestern.de](http://www.deutscher-pressestern.de)

#### **Romy Cutillo**

E-Mail: [r.cutillo@public-star.de](mailto:r.cutillo@public-star.de)  
Tel.: +49 611 39539-14